
 

 

Angelika Gerstel, 63128 Dietzenbach, Deutschland   

 

 

 

Sehr geehrter Herr Blank,  

Ich möchte Ihnen sagen, dass ich sehr gespannt und gleichermaßen skeptisch war auf das neue 

XR47Plus. 

Da ich nunmehr seit 2,5 Jahren regelmäßig XR 46 einnahm und sich mein Gesundheitszustand und 

meine Blutzuckerwerte stabilisiert haben, war die Erwartungshaltung dem neuen XR47Plus 

gegenüber sehr hoch.  

Zu den Fakten:  

Als ich vor ca. 2 Monaten die erste Dose XR47Plus bekam stellten sich die gewohnten Wirkungen des 

XR46 sehr schnell wieder ein. Mehr noch, die Wirkungsweise des XR47Plus empfinde ich persönlich 

noch intensiver und schneller in der Wirkungsweise. Die spezielle Kombination der 4 Aminosäuren 

bekommt mir sehr gut.  

 

 

Ich beglückwünsche Sie zu diesem tollen Produkt. 

 

Viele Grüße aus Dietzenbach  

 

Angelika Gerstel 


